

Miguel Diaz-Canel entame une visite de travail dans la province de Granma



La Havane, 27 juin, (RHC).- Le président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba, Miguel Diaz-Canel, a entamé ce mercredi matin une visite de travail dans la province de Granma.

Accompagné du premier secrétaire du Parti et du président de l'Assemblée provinciale du Pouvoir populaire de cette province de l'Est de notre pays, Miguel Diaz-Canel s'est rendu au parc national Demajagua où sont préservées les ruines de la centrale sucrière de même nom. Il s'agit d'un site de grande valeur historique pour notre pays. Le 10 octobre 1868, le propriétaire de cette centrale sucrière, Carlos Manuel de Céspedes, a libéré ses esclaves et les a appelés à entamer la guerre pour l'indépendance de la couronne espagnole.

En ce moment, les installations de ce monument national font l'objet de travaux de rénovation et doivent être prêtes en octobre pour la cérémonie marquant le 150e anniversaire du début de nos luttes pour l'indépendance.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/165637-miguel-diaz-canel-entame-une-visite-de-travail-dans-la-province-de-granma>



Radio Habana Cuba